



# 通信

HP 学校だより  
R5. 2. 1  
NO. 37  
文責 伊藤美佳

## 新1年生を迎えて

27日（金）は新1年生体験入学・保護者説明会を実施しました。

3年ぶりの体験入学となり、1年生の子たちは体験していませんが、新1年生の子たちに生活科で学んだ昔遊びで楽しんでもらおうと考え、準備しました。司会や説明の原稿を書いたり、楽しませ方を考えたり、生き生きと活動していました。

当日は、1年生の係が体育館まで新1年生の子たちを迎えに来て、それぞれの会場（感染予防のために特別教室を使用・図工室、音楽室、会議室）に連れていきました。初めはぎこちなく、会話もあまりない感じでしたが、それぞれの会場では、1年生が準備した昔遊びを一緒に楽しむ様子が見られました。会の終わりに、1年生が自分たちで育てたアサガオの種をプレゼントしていました。来年、その種からたくさんきれいな「あこがれ」の花がさくことでしょう。とても楽しみです。

体験入学をしたことで、新1年生の子どもたちが「小学校に早く行きたいな。」「小学校に行くのが楽しみだな。」と思ってくれたらうれしいです。また、1年生の子どもたちにとっても、自分たちが2年生になることを自覚できた会となりました。人と人との関わりが、大切な力を育てていくことを実感できました。

## なわとび大会を終えて

昨日で、なわとび週間、なわとび大会が終わりました。

「なわとび」は豊坂小学校の自慢の1つです。1年生から6年生まで、個々に自分の目標に向かって練習を重ねます。マラソン大会が終わったくらいから、業間や昼休みになわとびの練習をする姿をよく見かけるようになりました。そこで徐々に自分の技を磨き、短縄大会に臨みます。エントリーした技で勝負しますが、跳べる子たちは、5分間であっても余裕で跳び続けます。二重とびや二重あやとびといった高度な跳び方も、難なく何十回と連続で跳ぶことができる猛者もいます。

最終日の昨日は、長縄大会でした。各クラスで目標を決め、八の字を練習してきました。跳び終わった後に、目標を達成して歓喜の声をあげている学級もたくさんありました。仲間と協力してやりきって味わった達成感は宝物です。

